

# LA REVISTA

DIARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES

AÑO I.

San José, Costa Rica, jueves 11 de Mayo de 1899.

NUMERO 24

SCRIPCIÓN MENSUAL... \$ 1.00  
NÚMERO DEL DÍA....., 0.05  
NÚMERO ATRASADO....., 0.10

## AVISOS Y COMUNICADOS

PRECIO CONVENCIONAL.

Se solicitan Agentes.

### EN UNA CASA CÉNTRICA

de esta ciudad, se alquila una pieza redonda muy cómoda y elegante. En esta oficina darán detalles.

## AGENTES

LIMÓN..... Zacarias Chévez h.  
ALAJUELA..... Ernesto Rojas  
HEREDIA..... D. Moya  
PUNTARENAS... Alfredo Chavarría  
GRECIA..... Enrique Sahorio  
SANTO DOMINGO Francisco Frutos  
DESAMPARADOS Mcl. Matamoros  
NARANJO..... Agustín Blanco  
NICOYA..... G. Fallas  
TURRIALBA..... Joaquín Bonilla G.  
BAGACES..... José Gallo

## ALMACEN de ABARROTES

-DE-

S. FERNANDEZ

Vino de celebrar, legítimo, de San Francisco, con certificado de Su Santidad Ilustrísima.

Queso suizo, arroz, bacalao fresco, sin espinas, á precio sin competencia, y un gran surtido de abarrotes que acabamos de recibir.

## SE VENDE

en condiciones ventajosísimas una finca situada en Tres Ríos, á una milla del pueblo.

El terreno mide 57 manzanas, de las cuales 7 son de café, 9 de milpa, 1 de caña y 40 de potrero. Buena agua y terreno fértil.

En esta oficina se informará.

## EL HOTEL INTERNACIONAL

Ha pasado á ser propiedad del señor don Santiago Setles, quien se dedica con especial empeño á introducir grandes mejoras en su establecimiento y ofrece, desde luego, sus esmerados servicios á quienes quieran favorecerle. A cualquier hora de la noche un portero abrirá la puerta á los señores pasajeros.

## EN ARRENDAMIENTO

Ofrezco toda la parte alta de la casa que ocupan con su establecimiento de comercio los señores Robert Hermanos.

San José, 19 de Abril de 1899.

JOSÉ DURAN.

## SE ALQUILA

La casa de alto perteneciente á herederos de Doña Guadalupe Zeledón v. de Alvarado, situada en la calle 21 Sur frente á la de don Manuel Alvarado. Es cómoda, tiene luz eléctrica y servicio arriba y abajo.

En la administración de este diario informarán.

## SANTOS LEON HERRERA

AGRIMENSOR PUBLICO

Ofrece sus servicios profesionales.

- CALLE CENTRAL SUR -

## REMATE

Debidamente autorizado venderé al mejor postor, á las 12 m. del sábado 6 de Mayo entrante, una maquinaria para beneficiar café que se encuentra todavía dentro de los cajones en que vino de la fábrica de Marcus Mason & Co. Los detalles están á disposición de los interesados en mi oficina. El remate se verificará sin sujeción á base.

San José, 27 de abril de 1899.

ANDRÉS VENEGAS.

APARTADO 463

CABLE "MÉNDEZ"

TELÉFONO Nº 229

## J. CASTRO MENDEZ

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Casa de Agencias Comisiones y Remates

ESTABLECIDA EN 1853.

Oficina, Calle 20 Sur Nº 55.

San José Costa Rica.

## EL RESTAURANT CENTRAL

-DE-

H. MONLUIS

Se ha trasladado á la casa de las Señoras Bonnefil; en su nueva instalación, que á la anterior aventaja en comodidades de todo género, ofrece á sus favorecedores su servicio, conocido como el mejor del país. **Señas todas las noches.** Hay comedores reservados para familias. Se sirve á domicilio y se acepta encargo de banquetes, etc. Se alquilan tres habitaciones.

**LA REVISTA**

Director

ERNESTO MARTÍN

de Cronistas

AGUSTÍN LUJÁN

Editor y Propietario

EDUARDO CALSAMIGLIA

Servicio de varios Redactores y Reporters

OFICINA:

6ª Avenida Este, N° 17

**¡ADIÓS, DON PÍO!**

El dolor nos tiene cogidos por el cuello. La muerte nos ha robado un amigo más; nos ha herido despiadada en mitad del corazón. Don Pío se fué.....

La pluma que escribe la fatal nueva parece que llora inconsolable. Rasguea melancólica. Más negros que la tinta son sus pensamientos. Está abatida; se queja como tierna huérfanilla que, abandonada en mitad de su camino, sólo contempla en su redor las negras sombras del olvido y del misterio.

Las cuartillas son palomas blancas con las alas mustias. Ayer no más volaban alegres aletanadas por soplo quimérico de los ensueños. Don Pío las animaba con su risa; les ponía en el pico la flor vivificante de las ilusiones. Las cuartillas están rotas y la pluma abandonada.

Se fué el poeta. El artista que era todo corazón. La Torcaz está de muerte. Son sus sollozos más tristes. Ha perdido su nido de filigranas, aquel nido perfumado por las flores de primavera que entre abrían su corola en el jardín siempre balsámico del dulce y elocuente trovador.

Las musas, enlutadas, aletean como negras mariposas sobre el féretro del poeta. En el parnaso americano doblan las campanas

con acento lastimero. El párpado de Apolo brilla como ascua refulgente en donde el llanto, como hijo del dolor, refleja toda su amargura.

¡Oh cruel enigma, nacer para morir! La sentencia terrible, atronadora, no perdona á los que mueren: no perdona á la juventud. No hay para ella pechos fuertes; no hay músculo resistente que no se retuerza y se doblegue al duro peso de su implacable felonía.

Don Pío estaba en la flor de la edad. Era fuerte como el roble, como el roble joven y espigado. No era tiempo que cayese todavía. Su caída ha oscurecido un cielo tachonado de diamantes; el cielo de sus fantasías. Su caída ha producido un desparpajo de encendidas flechas q' nos pasan despiadadas la fibra sensible del cariño, la fibra del afecto sincero, de la amistad q' llora, no con lamentos tristes, sino con lágrimas ardientes, calcinadas en esa hoguera enrojecida del verdadero dolor y sentimiento. Era nuestro amigo; nuestro amigo cariñoso y genial.

Y Pisconcita, el rayo de aurora, qué triste despertar el suyo en la madrugada de ayer!

Apenas podrá darse cuenta de su inmensa pérdida. Su papáito q' la quería tanto, que adoraba en ella, que era su hada de color de rosa, su hada de níveas alas, no hubiera emprendido el viaje eterno por no dejarla huérfana de sus caricias apasionadas; de sus caricias de padre enamorado; de poeta que tenía en su arpa de oro las notas cristalinas de los antiguos trovadores románticos. Don Pío no era menos cándoro que su Pisconcita. Su alma era lago apasible en donde flotaban tranquilas, serenas, las blancas espumas de la ingenuidad: flor de margarita deshojada por los dedos diminutos de esa maga gentil que tenía dentro del pecho: la ternura. Pisconcita será el balsamo que mitigue las penas de la doliente madre, de la esposa in-

fortunada. De esa madre y esa esposa que ya no tiene lágrimas para llorar tanta desdicha!

¡Julio y Graciela! He aquí dos nombres que ya se confundieron con el del poeta. En el inmenso girón del cielo azul de lo desconocido, del país en donde nace la aurora y se atavía el sol, allá, arrullados por el ensueño, se habrán dado el abrazo de reconocimiento.

Don Pío está con los dos pedazos de su alma.

Su saludo, me parece oírlo, debe haberse extinguido con un beso.

AGUSTÍN LUJÁN.

**YA NO EXISTE**

Pero para escribir la nota que ha de expresar la impresión que su muerte ha producido en nosotros sería necesario poseer una pluma especial, única en este país, y esa pluma, desgraciadamente, se quebró ayer.

Plumas como aquella no se consiguen en el mercado y casi es profanar su memoria escribir acerca de él con lápiz vulgar, falto de destreza y habilidad para reflejar fielmente el sentimiento honroso y doloroso que ha producido su repentina desaparición de entre los que nos comunicamos, vamos de aquí para allá, y representamos en esta incomprensible comedia humana.

Pero detallar uno á uno los caracteres que hacen simpática la memoria de una personalidad, como se acostumbra á hacerlo con los que dejan de figurar en este teatro, no es posible efectuarlo con ese amigo y escritor genial que todavía ayer alternaba entre nosotros con el nombre de Pío Víquez, sencillamente porque él pertenecía á mundo distinto del que es dado conocer á las mayorías.

Tenía alma de artista y con eso queda dicho todo.

El escritor concienzudo se detiene con respeto al tratar de hacer un análisis de esa simpática personalidad, con el respeto que impone el misterio.

Recordáis la frase viva y elegante, aquella carcajada continua que en las columnas del Herald—de su Herald—se leía? Pues bien, aquella risa, era la risa de un hombre que sufría, que estaba devorado por penas de esas que no se extinguen con el tiempo; todavía ayer se lamentaba por su Julio y reía, reía para no llorar.

Ese anónimo que pasa ahf por la calle puede juzgar como quiera al escritor singular é ilustre que acababa de salvar el límite de la vida, nosotros tuvimos oportunidad de reconocer en él, al amigo delicado y solícito, al corazón noble y generoso.

Gran parte de nuestra sociedad está de luto por la muerte de ese amigo distinguido, nosotros somos de los que reservan esa pena para devorarla en silencio.

La Prensa nacional está enlutada, se rompió la pluma que escribía *El Herald*, y otra pluma como aquella no es posible conseguir.

La revista viste de negro sus columnas y acompaña en su justo duelo á la estimable familia del que fue Pío Víquez.

**"NO ME OLVIDES"**

Si el labio tuyo jamás me nombra  
Y á Dios deseano por mí no pides,  
Del otro mundo vendrá mi sômbra  
Para rogarte que no me olvides.

Y una voz de agonía  
Vibrará junto á tí,  
Y dirá noche y día:  
Acuérdate, alma mía,  
Acuérdate de mí!

Si tú me llamas en tus dolores  
Y oyes un eco muy lastimero,  
Yo soy quien dice: mujer, no llores,  
En el sepulcro mi bien te espero.

Si tú que en mí resides,  
Eternamente en mí,  
De tí no me despidas  
Nunca mi amor olvides  
Acuérdate de mí.

La desgracia, es verdad, no viene sola:  
Cuando el piélago agita turbulento  
Su inmensa mole azul, y Dios apaga  
La lumbre del alto firmamento,  
El bóreas bramador ola tras ola,  
Vertigídosa convulsión propaga.

**FOLLETTIN**

**La leyenda de San Julián**  
EL HOSPITALARIO

(De GUSTAVO FLAUBERT)

(Continúa)

girar su maza se desembarazó de catorce jinetes. Derrotó en el palenque á cuantos se prestaron á entrar en liza con él. Más de veinte veces se le creyó muerto.

Gracias á la divina ayuda, salió ileso siempre, porque protegía á los eclesiásticos, á los huérfanos, á las viudas, y principalmente á los ancianos. Cuando veía andar á uno de éstos delante de él, gritaba para verle la cara, como si hubiese temido matarlo por equivocación.

Esclavos fugitivos, villanos rebeldes, bastardos sin fortuna, gente intrépida de todas clases se alistó bajo su bandera, y así logró formar un ejército.

El ejército creció. Se hizo famoso. Fué buscado.

Julián prestó auxilio alternativamente al Delfín de Francia, al rey de Inglaterra, á los templarios de Jerusalén, al surena de los Partos, al negus de Abisinia y al emperador de Calicut. Combatió con escandinavos cubiertos de escamas de peces, con negros provistos de rodclas de cuero de hipopótamo y montados en asnos rojos, con indios color de oro, que blandían por encima de sus diademas anchos sables, más relucientes que espejos. Venció á los trogloditas y á los antropófagos.

Atravesó regiones tan tórridas, que al ardor del sol se encendían como antorchas los cabellos; otras tan glaciales, que los brazos, desprendiéndose del tronco, caían por el suelo; y países, en fin, de tantas nieblas, que el trayecto parecía poblado de fantasmas.

Lo consultaron repúblicas que se hallaban en apurado trance. En las entrevistas de embajadores obtenía condiciones inesperadas.

Si procedía mal un Soberano; presen-

tábase de repénte, y lo reconvenía. Empezó á los pueblos. Dió libertad á reinas aprisionadas en torres. Él, y nadie más que él, fué el que aplastó la sierpe de Milán y el dragón de Oberbirbach.

Sucedió, pues, que el emperador de Occitania, después de triunfar de los musulmanes espoñoles, se unió en concubinato á la hermana del Califa de Córdoba, y conservaba una hija suya, á quien había educado cristianamente. Pero el Califa, aparentando querer convertirse, fué á visitarlo, acompañando de una escolta numerosa; mató á toda su guarnición, y á él lo encerró en un calabozo, donde le hacía sufrir los más duros tratamientos, á fin de arrancarle sus tesoros.

Julián acudió en su auxilio; destruyó el ejército de los infieles; sitió la ciudad; mató al Califa, le cortó la cabeza y la tiró, como si fuera una bola, por encima de las murallas. Luego sacó al Emperador de la prisión, y lo restableció en el trono á presencia de toda la Corte. El Emperador, por premio de tal

servicio, le ofreció mucho dinero en unas canastillas. Julián no lo quiso. Creyendo que deseaba más, le prometió las tres cuartas partes de sus riquezas; nueva negativa. Le propuso entonces partir su reino; Julián le dió las gracias, y el Emperador lloraba de despecho, sin saber cómo atestiguar su gratitud, cuando, dándose una palmada en la frente, pronunció algunas palabras al oído de un cortesano, se alzaron unas cortinas, y apareció un joven.

Sus grandes ojos negros brillaban como dos snavisimos luminares. Una sonrisa encantadora entreabría sus labios. Los rizos de su cabellera se en-ganchaban en las pedrerías de la túnica transparente, á cuyo través se adivinaba la juventud del cuerpo. Toda ella era lindísima, llena de carnes y de delgado talle.

Julián se quedó deslumbrado y ciego de amor, tanto más cuanto que había hecho hasta entonces una vida muy casta

Así en la vida, cuando ya el destino  
La hora fatal del infortunio suena  
Y sus alas los ábrigos sacuden,  
Prénsase el corazón, y en torbellino,  
Todos los males á la vez acuden.

Paz y resignación! ánimo fuerte  
Para ver deshacerse el dulce asilo  
Del doméstico hogar; el furibundo  
Golpe que asesta sobre mí la suerte.  
Desnudo el pecho presentar tranquilo  
Y que vacile y se desplome el mundo.

JUAN CLEMENTE ZENBA.

CABLES

WASHINGTON, 7.—A varios amigos suyos el Presidente Mc Kinley ha manifestado la firme convicción de que la revolución en Filipinas se acabará dentro de 48 horas. Basa el Presidente esta opinión en cablegrama altamente satisfactorio que ha recibido de M. Schuman Presidente de la comisión de paz. Está verificándose ahora probablemente, la conferencia que dará por resultado la suspensión de hostilidades, y la entrega de las armas de los revolucionarios. Como preliminar á la inauguración de gobierno, recomendada por la comisión de paz y aprobado por el Presidente Mc Kinley.

MADRID, 7.—El general Ríos comandante español en Filipinas avisa que el general Otis ha devuelto á España la artillería y el dinero avanzado por los americanos en la toma de Manila.

HABANA, 7.—La cifra cuarenta mil es el divisor que se empleará para fijar la cantidad de dinero que le corresponde á cada soldado cubano, de los millones de pesos que enviaron los Estados Unidos. La entrega del dinero comenzará en la semana entrante. Por cada cuerpo habrá un comisionado americano y un cubano. Setenta y cinco pesos es la cantidad que le toca á cada soldado, la condición del pago es la entrega de toda arma. Lo que sobre después de pagar á todos se repartirá entre los oficiales inválidos.

LONDRES, 7.—Un despacho de Roma avisa que el Papa ha firmado una bula, la cual proclama, sagrado y de júbilo universal el año que comienza el 5 de diciembre próximo. Concede indulgencia plenaria á todo peregrino que visite á Roma ó cualesquiera otro relicario reconocido durante el año 1900.

PEKIN, 8.—Como indemnización por la prisión de un misionero francés, el Ministro de Francia en ésta Mr. Pichon demanda la concesión de privilegios mineros del valor de 1 millón doscientos mil tarls en la provincia de Szechuan. La demanda se considera exorbitante, pues la condición actual de la rebelión no se debe á falta de energía por parte del gobierno imperial.

LONDRES, 8.—Falleció esta tarde el capitán Sir Herbert Scarsbrook naylor, Leyland, era miembro del parlamento por Southtappour L u c a s Hire.

PARIS, 8.—La señorita Walter, hija de un oficial del ejército francés, quien se halla preso en Aimens por estafa, ha escrito á Mr. Mazian Presidente de Corte de Casación manifestándole que el sargento mayor Lorimer, quien era secretario del teniente coronel Henry y como Henry se suicidó, le trajo á ella documentos incluyendo cartas de Dreyfus dirigidas al Emperador Guillermo. Ella los colocó en una caja de hierro la cual enterró en el bosque de Marly, situado al Nor-oeste de Versalles. Adjunto con la carta, manda la señorita Walter el recibo del cochero por el via-

je, y se declara lista para presentar los documentos. La carta se someterá á la Corte de Casación.

LONDRES, 8.—El corresponsal del "Times" en París Mr. Debbonistez, refiriéndose á la retirada de D. Freycinet del gabinete Dupuy, dice que se debe más á su temperamento que á su voluntad. La actitud de su sucesor no afectará en nada el asunto Dreyfus.

HABANA, 8.—Los dueños de las principales líneas de vapores cubanos, han resuelto enviar un representante á Washington para suplicar al gobierno no permiso de enarbolar el pabellón americano ó por lo menos usar una bandera distintiva con el fin de gozar del derecho de traficar con Estados Unidos y demás países.

LONDRES, 8.—Encuéntrese en cama el Duque de York, debido á un fuerte ataque de catarro. Le será imposible asistir á la ceremonia de echar al agua el yate Real.

MANILA, 8.—La próxima tarea de las fuerzas americanas será la de desalojar á los filipinos de Bacolor, lugar situado como á 5 millas distante de San Fernando. El general Mascardo tiene allí una fuerza que no baja de 6.000 hombres bien armados. Esta tropa jamás ha tenido encuentro con los americanos, de consiguiente se cree fácil derrotarlos.

Corte Suprema de Justicia

VISTAS DE HOY

Sala 1ª de Apelaciones.

A las 1 p. m.—Leonardo Quesada c/ Aurelia Gutiérrez.

Sala 2ª de Apelaciones.

A las 12 m.—Adriano Amador Salcedo, por robo.

CRÓNICA MENUDA

El gobierno puso ayer tren expreso á Cartago, á las doce del día, para traer de esa ciudad á esta capital los restos mortales de nuestro malogrado poeta y periodista don Pío Viquez. De la Estación de San José, donde numerosos amigos le esperaban, fue conducido el féretro á la casa de habitación del Licdo. don Ascensión Esquivel; y á las cinco de la tarde del mismo día, seguido por un abigarrado acompañamiento y cubierto por innumerables coronas, fué llevado el cadáver al Cementerio general, donde se efectuó el sepelio en medio de las expresiones sentimentales más desoladoras.

Barreras.—Es ley policíaca el no permitir que por las aceras de la ciudad pasen las lavanderas con sus motetēs de ropa sucia en la cabeza, ni que el pobre mozo camine con su saco de verduras al hombro; y menos permitido aún es que los ciudadanos se reúnan pacíficamente en las aceras, estorbando el paso á las gentes de á pie. Entonces por qué se permite á las suegras, cuñadas y demás parientes de los policiales, que formen grupos en las aceras del Cuartel de Policía? En primer lugar eso es feo; ver de noche y

día una bandada de mujeres con las portaviandas en brazos y la botella de café con su pedazo de pan ensartado en el golete; y lo más grave es que se molesta á los individuos. Buena sería que se hiciera pasar á los visitantes de los policiales á una sala destinada al objeto.

Krikri.—Ha llegado á nuestra mesa de redacción el primer número del semanario humorístico crítico social, de caricaturas, intitulado Krikri. Su contenido es variado y picaresco; trae dos caricaturas: la una "del propietario laborioso de la Imprenta de Vapor", y otra del señor Laporte. Sea bienvenido el colega.

Niño perdido.—Bajo el sol ardiente del medio día de ayer, un pobre niño perdido andaba por esas calles de Dios, llorando amargamente como tierno pajarillo que gime en derredor de la rama do estaba su nido. ¡Pobre niño! Tenía hambre y en su cofoncito sentía la nostalgia de su madre, el frío de la ausencia de sus besos.

Flor del fango.—La novela viviente de palabra catigadora que tanto ha censurado la clerecía por ser la protesta elocuente del liberalismo austero; ese precioso libro unido de pensamientos altos, frui-

ción elevada de un grande artista, presentación viva de la hipocresía religiosa, debe ser conocido por la juventud para que adquiera el hábito de contemplar las escenas del mundo sin el velo turbio ó sueño que se le tiende ante la vista. Esta obra del eminente Vargas Vila ha llegado á la "Librería Española de doña María de Linares".

Memorias.—En la misma librería de la señora de Linares se han estado vendiendo acaloradamente las Memorias Antobiográficas del patriarca Montúfar, obra póstuma del ilustre apóstol inmortalizado por la pluma de Montalvo. Vale el ejemplar \$ 2.50. El conocimiento de esta obra deja grandes enseñanzas de nuestra historia política de medio siglo.

AVISOS

AL COMERCIO

Una persona con muy buenas referencias solicita trabajo en cualquier oficina, tienda ó casa, en el escritorio ó mostrador. Entiende algo de contabilidad.

Dirigirse al apartado de correo número 142.

Harina "Gallito"

El MOLINO VICTORIA tiene desde esta fecha en adelante harina extranjera de la conocida marca "El Gallito" para dar gusto á sus favorecedores. Esta harina se venderá á un precio excepcionalmente barato que no admite competencia.

San José, Mayo 10 de 1899.

Ferrocarril de Costa-Rica

Se avisa al público que desde el 15 de mayo próximo en adelante regirá un nuevo itinerario de trenes de pasajeros, con algunas reformas que se han efectuado consultando los intereses del público. Los horarios correspondientes se encontrarán en cada una de las estaciones y además circularán profusamente. Las personas que deseen obtener copia del nuevo itinerario pueden dirigirse á la oficina del Superintendente de Tráfico.

CHAS STUART, ADMOR.

San José, 30 de abril de 1899.

AVISO

Durante mi ausencia de la República, queda encargado de mis negocios con poder generalísimo, mi hermano don Francisco Montealegre.

San José, mayo 6 de 1899.

Mariano Montealegre h.

ACEITUNAS PERUANAS,

en caldo y pasadas, las mejores del mundo, acaban de llegar y venden por mayor y al detal

B. CHERRY & Co.

# ¡GRAN REALIZACION!

De todas las existencias de la **LIBRERIA MODERNA.**

Desde hoy queda abierto un

## Gran Baratillo

y desde el lunes próximo, día 24 á más del baratillo, habrá todos los días de 7 á 9 p. m.

## Remate

hasta acabar con las existencias. Aprovechad la ganga que nunca habéis comprado tan barato ni se os volverá á presentar tan buena ocasión.

## En Mata Redonda

Para quinta de recreo ó edificación de casas, vendo, á módico precio, el mejor lote de tierra, al lado de la Carretera Nacional y de la línea del ferrocarril al Pacífico.

**TACIO CASTRO.**

Oficina de J. CASTRO MENDEZ.

¿Quieren tener gordas, relucientes y briosas sus bestias? Pues acudan á la

## CABALLERIZA de don MANUEL GUTIERREZ

y compren el magnífico heno que allí se vende en pacas.

## EL ACREDITADO ESTABLECIMIENTO

-DE-

## Robert Hermanos

ha recibido, recibe y recibirá los surtidos más completos en ropas hechas y otros artículos propios para el uso de los elegantes.

## SE VENDE

La casa número 176 de la calle 21 Norte, frente á la de don Angel M. Velázquez.

Entenderse con don **FRANCISCO BOZA.**

## FIN DE SIGLO

## Fábrica de Marcos

GRAN EXPOSICION DE CUADROS DE GRABADOS AL AGUA FUERTE

Paraguas catalanes que se recomiendan por sí solos por la clase y el precio.

**VIDRIOS y MOLDURAS** sin competencia de precios.

Imágenes, Figuras de Terra Cota &

CARBONELL Y BADIA.

© Sucursales en Cartago y Alajuela. ©

# “LA REVISTA”

## EL PERIODICO DE MAS CIRCULACION EN COSTA RICA

PUBLICA AVISOS Y COMUNICADOS A PRECIOS MAS REDUCIDOS QUE NINGUN OTRO.

**OFICINA:** 6ª AVENIDA ESTE, al lado del establecimiento de comercio de don Santiago Fernández y frente á la casa de Agencias de don Benjamín Piza.

## ENCUADERNACION

Habiendo comprado á don Antonio Font su magnífico taller de encuadernación, me comprometo á hacer toda clase de trabajos á precios módicos y á entera satisfacción de mis favorecedores.

Las obras pueden entregarse en la oficina del Notario don Francisco Montero Barrantés, quien las devolverá á sus dueños.

**Agustin Montero B.**

## LIBRERIA y PAPELERIA

-DE-

**PUJOL & Co.**

-Precios sin competencia.-

Situada frente á Herrero Hermanos.

## “EL MUNDO de los NIÑOS”

Ha trasladado sus oficinas de Redacción y Administración á la 3ª Avenida Oeste, número 66. Allí se despachan suscripciones y anuncios. Dirigirse por correo al apartado número 457.

## ECEQUIAS MARIN MONTERO

© PROFESOR DE ENSEÑANZA ©

Con veintidós años de práctica, y dedicado solo á dar lecciones á domicilio por un precio absolutamente módico, ofrece sus servicios.

Referencias en la oficina de “La Revista.”

## EL NON PLUS ULTRA

De los chancadores de café es el inventado por don Alfredo D'Costa Gómez.

1º Porque separa “perfectamente” la cáscara del fruto.

2º Porque no rompe un solo grano.

3º Porque funciona con poquísima agua.

4º Porque movido por un péon, en el mismo tiempo, da mayor servimiento que uno de GORDON de cuatro chorros movido con otra clase de fuerza; y por muchos otros motivos.

La construcción es inglesa, toda de hierro y de acero.

Dirijase al Agente **F. F. Noriega.**

Alajuela, abril de 1899.

GRAN IMPRENTA DE VAPOR DE ALFREDO GREÑAS  
150 VARAS AL NORTE DEL TELÉGRAFO.